

VERHANDLUNGEN

Bürgerinitiative fordert Lösung im „Steinbruch-Streit“

Hainburg. Seit mehr als zwei Jahren macht sich die Bürgerinitiative Pfaffenberg für den Erhalt des „Hainburger Grates“ beim örtlichen Steinbruch stark. Bis dato gebe es aber keine Lösung für den Erhalt der Schutzzone. Auch die Info-Politik sei eingeschlafen, kritisiert die Initiative, die auch das Land NÖ eingeschaltet hat.

Nun sollen nächste Wochen wieder Gespräche zwischen Gemeindevertretern, Land und dem Steinbruch-Betreiber Cemex Austria stattfinden. Die Initiative erwartet sich von der Stadtgemeinde, dass sie eine für die Hainburger Bevölkerung zufriedenstellende Lösung findet. Laut Cemex-Prokurist Bernd Waniwenhaus soll ein Kompromiss verhandelt werden.